

本校2学期の教育活動に対する保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力、大変ありがとうございました。心より感謝申し上げます。インフルエンザ等の感染リスクを回避しながら、ゆったりと年末・年始をお過ごし下さい。3学期からも本校教育活動へのご支援、ご協力のほど、どうぞ宜しくお願ひ致します。

2025.12.24  
豊田小便り⑦  
文責 吉田 浩

学校HP

QRコード



## 『安心・安全、清潔で楽しい豊田小学校』！？

4ヶ月前、まだまだ夏真っ盛りの8月25日(月)にスタートした長い2学期も、今日で終業式を迎えました。4ヶ月間に渡る2学期においては、秋季大運動会や長距離走記録会、人権授業参観、学級懇談会、親子ふれあい活動等、保護者の皆様に来校頂く行事や学年ごとの「見学」「行事」「体験」等が目白押しでした。豊田小の保護者や地域の皆様方をはじめとして、多くの方々に来校頂いた2学期でした。

さて、2学期スタートの始業式で、私は「2学期全校のみんなに特に頑張って欲しい」ことを【ろう下や階段を静かに歩く】【進んでいいさつする】【相手の事を考えた言葉を使う】3つ伝えました。早速、次の日の朝、「おはようございます！」と明るく挨拶してくれた豊田っ子がいて、とても清々しい気持ちになったのを思い出します。本校が誰にとっても『安心・安全、清潔で楽しい豊田小学校』であるために3つの行動は必要不可欠であると考え、毎月、アンケートを取り、結果を豊田っ子に伝えてきました。最新の結果（全校児童の肯定的回答）は【歩く】⇒71.4% 【あいさつ】⇒84.4% 【言葉】⇒81.1%でした。

【あいさつ】【言葉】は8割ですが【歩く】は7割。3学期からは、肯定的回答（そう思う+だいたいそう思う）が100%に近づくよう、そして、実際に3つの行動が出来る豊田っ子が増えるように、日々の教育活動を積み重ねてまいります。そのことが『安心・安全、清潔で楽しい豊田小学校』の実現に近づくことになると思います。

さて、日々の教育活動、学校行事満載の2学期でしたが、元気一杯な豊田っ子でも、インフルエンザの猛威に敵わなかったことは驚きでした。本校では、11月下旬から感染が増加し、12月8日(月)、欠席者が90名超え。その内の8割70名ほどがインフルエンザ感染。最終的には5学級が学級閉鎖となりました。県内のインフルエンザ感染者数は12月初旬より、減少していますが、十分にお気をつけ下さい。

ところで、予測によれば、この冬は平年並みの気温になる見込みだそうです。さらに、今年の秋は「暖かい秋」が続いたことによって、この冬の寒波の到来によっては、体感温度の差が大きくなるそうです。ご家庭において、防寒対策（衣服や暖房等）を早めに行い、体調管理や降雪の備えもお忘れなく。では、良いお年をお迎え下さい！



ひょっとこさんも  
来校！！



豊田っ子の頑張りが伝わる写真だと感じたので載せました。学校便りの文字数を減らすためではありません(˘◡˘)